



開物成務

郡山市立開成小学校

学校便り No.11

令和元年5月24日

文責：校長 伊藤孝行

針生地区見守り隊の皆様へ感謝！

5月17日（金）から、針生地区見守り隊の皆様による交通事故防止活動が始まりました。



午後3時～4時でも交通量は、朝の通勤時と同じくらい多く、信号が赤になっても無理に右折する危険な運転をする車もあり、見守り隊の方がいらっしゃると大変安心です。

地域の方々の子どもを大切に思う行動に敬意を表したいと思います。

大阪寝屋川市事件の犯人は福島県にいました。

2015年8月に大阪府寝屋川市で、中学1年生の男女が犠牲となる事件がありました。その判決が近頃確定し極刑となりました。しかし、尊い二人の命は戻ってきません。

当時、この犯人は福島県内で仕事をしていて、その間、郡山市内を車で物色している様子が防犯カメラに残っていました。

もし、そのときに夜間外出していた子どもがいたら、郡山市の子どもが被害に遭っていたかも知れません。

子どもを狙う犯人は、遠くからでも車を使って物色に来ます。用心、自己防衛には最大の力を使いましょう。

【繰り返しのお願いです】

何度も同じお願いで恐縮ですが、学校は不審者への捜査権も逮捕権もありません。

不審者、不審車両を見かけたら、まずは警察へ通報してください。素早い解決のためには110番通報です。

運動会実施に当たってのお願い！

明日25日（土）は、最高気温が32度になるという予報が出ています。

熱中症が心配されますので、その対策として、様々な方法で日陰を作り直射日光から子どもたちを守るように計画しております。

また、プログラムの変更を行い、進行を早め暑さが厳しくなる前に終了したいと考えております。そのため、今年度の昼食は、運動会終了後、家庭でとっていただくようお願いいたします。

明日は高温が予想されます。一人でも熱中症になる方がいたら運動会は失敗です。

応援の保護者の皆様、乳幼児、高齢の方も水筒や汗拭きタオル等を持参し、熱中症には十分ご注意くださいようお願いいたします。

練習の成果を出し切りたいというのは子どもも私たちも同じですが、一番大切なのは健康面と安全面です。そのため、様々な変更点がありますが、どうかご理解くださるようお願いいたします。

5月25日は創立記念日です。

5月25日は明治8年に開成小学校が創立された日で、今年で144年を迎えます。

桑野村開拓事業誌には、開拓により各地から人が集まった当時の桑野村は、治安が悪く、おとなは気持ちが荒れていていさかひが多く、心を安らかにするため開成山大神宮が建立され、また、子どもたちは、群れをなして遊んでばかりいて心配なため、学校が作られたと記されています。教育や信仰の力が開拓の大きな力になったようです。

144年前の子どもは、「群れをなして遊んでばかり」というのは、面白い表現だと思います。きっとバイタリティーにあふれる子どもたちが野山を駆け巡っていたことでしょう。明日の運動会では、野山ではなく、校庭を元気に駆け巡ってほしいと思います。